

LA DELEGACIÓN DEL GOBIERNO PARA LA VIOLENCIA DE GÉNERO

Informa:

ABIERTA LA INSCRIPCIÓN A LA CARRERA “HAY SALIDA” A LA VIOLENCIA DE GÉNERO

Ya está abierta la inscripción a la II edición de la Carrera “Hay salida a la violencia de género”, impulsada por el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad.

Se celebrará el próximo 28 de junio en el Parque de El Retiro de Madrid y tendrá un recorrido de 6 km.

De nuevo se ha contado con la colaboración de la revista Mía para la organización.

Empresas adheridas a la iniciativa “Empresas por una Sociedad Libre de Violencia de Género” han querido patrocinar y colaborar en esta carrera para seguir mostrando su compromiso por esta causa.

Os invitamos a que participéis en este evento deportivo dirigido tanto a mujeres como a hombres, desde el convencimiento de que el logro de una sociedad en igualdad y libre de violencia de género sólo es posible si todas y cada una de las personas que la forman nos implicamos.

Se adjunta el folleto informativo de la carrera y el enlace a las inscripciones.

<http://www.ticketsport.es/evento/ii-carrera-mia-contra-la-violencia-de-genero>

28 de mayo de 2015

